

INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE COMISIÓN DE GOBIERNO DE LA FACULTAD DE ESTUDIOS INTERDISCIPLINARIOS DEL 3 DE OCTUBRE DE 2019

Aprobación del acta del 12 de junio de 2019

Los integrantes de la Comisión de Gobierno revisaron el proyecto de acta de la sesión del 12 de junio de 2019 y al no tener observaciones, acordaron aprobarla.

1. Reglamento de la Facultad.

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron reunirse en sesión extraordinaria el martes 15 de octubre de 2019, a las 3:00 p.m. para la revisión de la propuesta del Reglamento de la Facultad.

2. Propuesta de modificación del requisito de idioma para el egreso.

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron proponer la modificación de la exigencia del nivel de idiomas para las especialidades de Ciencias y Artes de la Hospitalidad: Hotelería y Ciencias y Artes de la Hospitalidad: Turismo.

3. Propuesta de número de plazas docentes TC.

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron solicitar al Departamento Académico de Ciencias de la Gestión, que solicite a la Dirección Académica del Profesorado dos (2) plazas para docentes a tiempo completo para la Facultad de Estudios Interdisciplinarios para el año 2020.

4. Modificación de la composición de la Comisión de Gobierno de la FEI

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron proponer al Consejo Universitario una nueva conformación de la Comisión, considerando la renuncia del Jefe del Departamento Académico de Humanidades. Se propone la incorporación del nuevo Jefe del Departamento Académico de Ingeniería, así como la incorporación de los profesores Juan Montalván y Ricardo Bohl, docentes de los Departamentos Académicos de Arte y Diseño y Humanidades, respectivamente.

5. Cronograma de sesiones.

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron aprobar la propuesta de sesiones de la Comisión de Gobierno para el año 2019.

6. Incorporación de nuevo integrante al Consejo Consultivo de Turismo y Hotelería.

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron incorporar al señor Arturo Schwarz al Consejo Consultivo de Turismo y Hotelería.

7. Informes:

a) Admisión 2020-1. Resultados y actividades de difusión

La Decana informó de los resultados de las convocatorias al proceso de admisión 2020-1 remitidas por la Oficina Central de Admisión e Informes, e informó de las actividades de difusión programadas.

b) Cronograma de actividades y eventos

- **Evento San Pellegrino Young Chef 2019**
Los días 16 y 17 de setiembre se realizó la semifinal de América Latina del S. Pellegrino Young Chef 2019-2020 en las instalaciones del Edificio de Estudios Interdisciplinarios PUCP.
- **Proyecto SWAN**
La Facultad participará en el “Radar de Aceleración 2019: El Futuro de los Alimentos Peruanos”. Se realizará en el campus de la PUCP durante 11 semanas, del 5 de octubre al 14 de diciembre de 2019.
- **Jueves culturales**
Se programaron las siguientes clases demostrativas:
 - 29 de agosto: Pedro Miguel Schiaffino, chef de Malabar y Ámaz
 - 26 de setiembre: Martha Palacios, chef de Panchita
 - 24 de octubre: José del Castillo, chef de Isolina
- **II Reunión del Consejo Consultivo**
El día 17 de octubre se desarrollará la segunda reunión del Consejo Consultivo de las carreras de hotelería y turismo.
- **Domina el Umami**
En este evento participarán dos chefs japoneses, Tesuo Ota y Hiroyasu Kawate, y la chef peruana Arlette Eulert. Además, contaremos con la ponencia de la Dra. Kumiko Ninomiya, experta en UMAMI.
- **Conferencia: “Gastrobotánica: de la cocina tradicional a la alta gastronomía y nuevas aportaciones al turismo”**

c) Formación continua

La Facultad inició sus dos primeros talleres de formación continua dirigidos al público en general:

- **Curso Taller de Postres peruanos**, inició el 19 de setiembre, con 12 participantes.
- **Curso Taller de Postres peruanos reinventados**: inició el 21 de setiembre, con 14 participantes.

d) Reunión con Vicerrectora académica

La Decana informó de la reunión sostenida con la Vicerrectora Académica para tratar algunos temas académicos.

8. Otros temas

a) Convenios

Se ha remitido a la Secretaría General, para su revisión, dos propuestas de convenios internacionales.